

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE HUASCO



UN RANCHERO CANTÓ CANCIONES DEL RECUERDO PARA LAS PERSONAS MÁS GRANDES DE LA MASIVA REUNIÓN.



"SIN DERECHOS", LA BANDA INTEGRADA POR JÓVENES DEL LICEO JAPÓN, SE ENCARGÓ DE PONER LA MÚSICA.



EL ENCUENTRO "INTERGENERACIONAL" CONGREGÓ A GRANDES Y PEQUEÑOS EN TORNO A LOS STANDS DE EMPRENDEDORES.

El puerto de Huasco celebró un encuentro "intergeneracional"

JORNADA COMUNITARIA. La actividad contó con una feria de redes y emprendimiento, la exposición gastronómica a cargo de clubes de adulto mayor, centros de madres y cursos del Liceo Japón, sobre este último establecimiento educacional, los jóvenes se encargaron de la música a través de la banda "Sin derechos". La instancia sirvió de paso para poner stands informativos con servicios de salud y programas sociales. El evento organizado por la comunidad unida "Huata Anya" contó con el respaldo de diversas oficinas municipales, como la oficina de la discapacidad, de la mujer, del adulto mayor y Cediam, entre otros.



PARA ENFRENTAR LA FRÍA MAÑANA, QUÉ MEJOR QUE UNAS CHURRASCAS.



DURANTE EL ENCUENTRO, ALGUNAS MUJERES SE ANIMARON A TEJER.



UNA SOPAIPILLA CON PEBRE Y UN CAFÉ, OTRA ALTERNATIVA DE DESAYUNO.